

WARTA

Bareng Komunitas RMB, Kapolres Bantaeng Berbagi Buku Iqro dan Bersih bersih Masjid

Ryawan Saiyed - BANTAENG.WARTA.CO.ID

Mar 20, 2023 - 06:04



BANTAENG - Kapolres Bantaeng Polda Sulsel, AKBP Andi Kumara, SH, S.IK., M.Si menyambangi Masjid Babul Jannah, Desa Biangkeke, Kecamatan Pa'jukukang. Ahad (19/3/2023).

Selain bersilaturahmi dengan Pengasuh dan Pengajar serta Santri TPQ

setempat, Kapolres yang didampingi Kanit Regident dan Riders Muslim Bantaeng (RMB) menyerahkan bantuan Buku Iqro dan menyempatkan diri untuk terlibat dalam pengecetan masjid.

Paket bantuan tersebut diterima oleh Pengasuh TPQ, Ust Abdullah turut disaksikan pengurus Riders Muslim Bantaeng.

Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH, S.IK, M.Si di sela silaturahmi mengatakan, kegiatan itu merupakan bentuk kerjasama Polri khususnya Polres Bantaeng dengan TPA.

Penyaluran bantuan ini bertujuan untuk menumbuhkan dan motivasi agar masyarakat di semua golongan terkhusus anak-anak dapat mencintai dan gemar membaca Al Qur'an sejak usia dini.

Dia menambahkan kegiatan ini merupakan bentuk kedekatan polri dengan masyarakat dan dengan adanya kegiatan ini tercermin kebersamaan serta sinergi antara warga masyarakat dengan personel Polri, ujarnya.

Sementara itu pengurus masjid Ustadz Abdullah mengungkapkan rasa syukurnya dengan adanya bantuan buku Iqro dari Polres Bantaeng.

"ini sangat membantu dan menutupi akan kekurangan buku Iqra," kata Dilla sapaan akrabnya.

Yang menarik, pada proses penyaluran buku Iqro kali ini karena dihadiri oleh Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara ini menurut Dilla, ini merupakan wujud kolaborasi antara Polres Bantaeng dengan TPA untuk bersama-sama menguatkan generasi muslim dengan nilai-nilai qur'ani. Sehingga anak-anak yang akan tumbuh menjadi remaja dan dewasa.



"mampu membentengi dirinya dari pengaruh-pengaruh negatif yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain," ucap dia.

Nampak Kamar mandi, tempat wudhu yang cantik dan taman Masjid Babul Jannah yang sebelumnya sudah di sulap oleh Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH Sik Msi menjadi indah dan mengundang warga untuk singgah dan wudhu.

Sangat bermanfaat dan anak-anak muda menjadi suka ke Masjid. Terimakasih pak kapolres kata Dilla dengan wajah sumringah. (***)